

El 96,8% de la dotación del personal de la Ufro recibirá hoy su sueldo

CRISIS FINANCIERA. *Vicerrectoría de Administración y Finanzas comunicó que habrá un cumplimiento mucho mayor a lo proyectado. Quienes queden pendientes hasta fin de mes serán notificados.*

Andrea Arias Vega
 andrea.arias@australtemuco.cl

Hoy es día de definiciones laborales en la Universidad de La Frontera, en el marco de la crisis financiera y el cumplimiento del Plan de Ajuste Presupuestario. Para empezar es día de pago y, tal como se comprometió la casa de estudios estatal, agotó todos los esfuerzos con el nivel central para poder entregar a tiempo las remuneraciones de casi la totalidad de su personal: sólo un 3% de los ingresos más altos deberán esperar hasta fin de mes.

Así lo informó ayer la Vicerrectoría de Administración y Finanzas de la Ufro a través de un comunicado, levantando la esperanza a la comunidad universitaria, ya que los cálculos de la propia institución proyectaba el pago de un 70%.

“En referencia al pago de remuneraciones del mes de diciembre y después de agotar todas las instancias de gestión, podemos informar que mañana (hoy) viernes 20 de diciembre, el 96,8% de la dotación del personal percibirá sus remuneraciones en forma habitual”.

Respecto del 3% que deberá esperar, se aplicará la solicitud que hizo la Asociación Gremial de Académicos (AGA) en aras de la dignidad del proce-



HOY ES UN DIA DE MUCHA INCERTIDUMBRE Y ANSIEDAD PARA LOS TRABAJADORES DE LA UFRO.

so. “Las personas que lamentablemente quedarán pendientes hasta fin de mes, serán notificadas vía correo institucional”, remató el comunicado.

REPOSICIONES

En otra arista laboral, hoy también se cumplía el plazo para que la universidad respondiera los 150 recursos de reposición ingresados por las contrata desvinculadas, de un universo de 298 trabajadores en esta situación.

Sin embargo, según comu-

nicó la vocera del grupo de las contrata desvinculadas, Ana Soto, “esperábamos tener hoy en la tarde todas las respuestas de los recursos de reposición ingresados, sin embargo, desde la dirección de Jurídico se nos informó que debido a la toma de los estudiantes y la imposibilidad de acceder a sus oficinas, no se informará hoy el total de respuestas”.

Soto lamentó que continúe “la incertidumbre para nosotros, ya que nuestra esperanza es que se consideren cri-

“Hubo unas 150 solicitudes de reposición de trabajadores a contrata que fueron desvinculados, de un total de 298. Hoy se cumplía el plazo de análisis, pero desde Jurídico informaron que debido a la toma no estará la totalidad de las respuestas”.

Ana Soto,
 vocera desvinculados

Petitorio unificado

● El Estamento Estudiantil de la Universidad de La Frontera elaboró un nuevo petitorio unificado, “frente a la crisis política y financiera”, el cual será enviado a las autoridades de la universidad. Las exigencias se clasifican en seis puntos: transparencia y uso de fondos y/o sueldos, desvinculaciones y revinculaciones, represalias y acuerdos, reestructuración, garantías de infraestructura e interculturalidad.

terios éticos para analizar la situación de las personas con responsabilidad. La verdad es que la ansiedad es terrible, sobre todo, para quienes creen que pueden tener una respuesta positiva a su planteamiento, más aún cuando el 28 de diciembre es el plazo para interponer los recursos de protección”, postuló.

A lo anterior se suma el anuncio de más desvinculaciones, esta vez son los trabajadores que prestan servicios a honorarios, cuyo desenlace también debiera producirse hoy. La AGA dijo que no se sabe cuántos serán los afectados, sólo que el monto a bajar son 2 millones de pesos.